

Nachruf

Wir trauern um Stefan Peterhans, der am 19.2.2024 plötzlich und unerwartet verstarb. Er hat an der Universität Regensburg Physik und Nanoscience studiert und führte seit 2020 seine Doktorarbeit in der Arbeitsgruppe von PD Dr. J. Eroms am Lehrstuhl von Prof. Dr. D. Weiss durch. Stefan widmete sich mit Begeisterung, Hingabe und hoher Kompetenz der Physik der zweidimensionalen Materialien. Er bewahrte in allen Situationen seine gute Laune, und war immer hilfsbereit und geduldig. Er inspirierte uns nicht nur durch seine Tatkraft und Kreativität bei der Laborarbeit, sondern auch durch seine Leistungen im Laufsport. Mit Stefan verlieren wir einen engagierten Wissenschaftler, liebenswerten Kollegen und loyalen Freund, der in allen Lebenslagen für uns da war. Er hinterlässt eine große Lücke in unseren Leben.

Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen und seinen Freunden. Stefan Peterhans wird immer in unseren Herzen bleiben.



Obituary

We mourn the loss of Stefan Peterhans, who died suddenly and unexpectedly on February 19th, 2024. Stefan studied physics and nanoscience at the University of Regensburg and, since 2020, had been working on his Ph.D. thesis in the research group of Dr. J. Eroms and Prof. D. Weiss. Stefan devoted himself to the physics of two-dimensional materials with enthusiasm, dedication and an extraordinary level of competence. He maintained his good humour at all times, in any situation, and was always helpful and patient. He inspired us not only with his energy and creativity in laboratory work, but also with his personal achievements in long-distance running. We have lost a dedicated scientist, an admirable colleague and a loyal friend, who was there for us in every situation. He leaves a huge void in our lives.

Our thoughts are with his family and friends. Stefan Peterhans will always remain in our hearts.